

『幸』

令和3年6月28日（月）

『結果』だけでなく、『成果』はどうでしたか？気持ちを新たに頑張ろう！

3日間の期末テストお疲れ様でした。中学校初めての定期テスト、終わってみてどうでしたか？まだテストは返ってきていませんが、全員の点数はもちろん違うと思います。周りの人と比べて、悔しい気持ちになるかもしれません。でも一番大切なのは、『自分の決めた目標』を達成できたかどうかです。ぜひ次のテストのためにも、なぜこの結果になったのか、どうやったらよりよくなるのか、真剣に振り返り・改善・行動してみてください。

そして目標を達成できた人、そうでない人、どちらの人にも考えてほしいことは、『成果』です。クラブの試合や大会では競う相手がいます。自分たちが本気で練習に励んでいても、相手の学校の方が上手くて負けてしまう場合があります。逆にあまり練習していなくても、相手がもっと練習していなくて、自分たちが勝ってしまう場合もあります。もちろん『結果』だけ見ると、勝った方がうれしいです。でも成果は違います。成果とは、『結果にたどり着くまでに得られた良いこと・成長』です。結果はどんな人でもだせます。今回のテストでいうと、本気で勉強した人、きちんとやっていなかった人、いずれの人も『点数』という結果がでたはずです。でも成果がだせた人は、結果に向かって本気で努力したり、工夫した人だけです。

初めてのテストに向けて、全力で勉強したのに目標の点数を取れなかっただけです。そういう人はぜひ落ち込まないでください。必ず成果はあったはずです。今回のことと『学び』『成長』につなげてください。逆にあまり努力をしなくて目標の点数を取れた人だけではありません。くれぐれもおごらずに、次はもっと高い目標を設定し、新たな結果に向けて努力を継続してください。もうすぐ7月、クラブの試合や大会も始まると思います。時には強いチームとあたり、悔しい思いをするかもしれませんが、『やれるだけのことはやった』と心から言える努力ができていれば、次の結果に向けての大きな成果になります。今回どんな結果であっても、気持ちを新たに、日々の授業を大切にし、結果をだすための自学自習を計画・実行してみてください。応援しています！

最後になりますが、ぜひこれを機会に担任の先生と『日常の見直し』をしてみてください。やってはいけないことをしていませんか？仲間が傷つくことや嫌がることをしていませんか？学校をきれいに使っていませんか？周りの人から注意される前に、自分で直せるようにしてください。

迷っているだけでは
何の成果も出てこないが、
チャレンジする中からは
必ず何か新しく得られる
ものがある。